

Numi et Stasis, les Rolls-Royce des toilettes connectées



01Mai, 2014 [Jérémy Pirotte](#)

Font size 16

Les toilettes. S'il y a un objet que chacun d'entre nous utilise plusieurs fois par jour, c'est bien celui-là. Selon certains, nous y passerions une durée totale de presque trois ans dans

notre vie. A l'ère du numérique, il n'aura pas fallu longtemps pour que le trône cesse de n'être que l'endroit où l'on se soulage et devienne un lieu de confort à part entière. Et le pionnier en la matière, sans surprise, c'est le Japon. Sans doute avez-vous déjà entendu parler de ces « toilettes améliorées » : leur jet d'eau nettoyant, leur lunette chauffante, les enregistrements audio de chasse d'eau supposés couvrir les bruits les plus indésirables ? Mais les WC ne s'arrêtent pas là et sont bien décidés à envahir le réseau.

« **Numi** » est l'un de ces modèles de ces toilettes de luxe. Produit par la firme américaine Kohler, ces toilettes connectées ne se contentent pas de vous accueillir avec des **lumières d'ambiance et des messages vocaux personnalisés**, mais vous permet également de **modifier la température de votre siège**, de **contrôler l'abattant, les jets d'eau** et d'entrer **les préférences de ses utilisateurs via sa télécommande**. En parallèle, une connexion bluetooth vous offre la possibilité de **diffuser de la musique depuis votre smartphone**, si vous ne stockez pas directement **vos playlists via son port SD**. Mais le confort a un prix, et il est de l'ordre de 4.900\$ environ.

Film de présentation en ligne

<http://www.objetconnecte.net/numi-stasis-toilettes-connectees/>

Dans un autre registre, **la Stasis, des Japonais de chez Lixil**, est **contrôlable directement par son application Android**. En plus de jouer votre musique, ce modèle **ouvre et ferme son abattant en fonction de son capteur de mouvement, calcule votre utilisation en eau et diffuse du parfum** quand son capteur olfactif le lui conseille. Une application bien sympathique qui n'est pour autant pas à l'abri des problèmes de sécurité. Ainsi, il y a quelques mois, **une faille de sécurité a été révélée concernant la Stasis**. Ce modèle de trône réagissant directement à son application Android, n'importe quel utilisateur de cette application n'avait qu'à se connecter aux toilettes de son choix pour en contrôler les paramètres à sa guise.



Reste à espérer que les futurs modèles seront équipés d'une sécurité de taille. Non que la vision de quelqu'un en train de se faire attaquer par ses propres toilettes ne soit dénuée d'humour.